



Hennef
DER BÜRGERMEISTER

1. Schreiben an:

Postanschrift: Stadt Hennef · Postfach 1562 · 53762 Hennef

An die

Fraktion „Die Unabhängigen“

im Rat der Stadt Hennef

Frankfurter Str. 97

53773 Hennef (Sieg)

Amt für Steuerungsunterstützung

Ansprechpartnerin

Christina Viehof

Tel. 0 22 42 / 888 218

E-Mail christina.viehof@hennef.de

Zentrale 0 22 42 / 888 0

Zimmer 1.01

Sprechzeiten

Mo.-Mi. 8.30-16.00 Uhr

Do. 8.30-17.30 Uhr

Fr. 8.30-12.00 Uhr

weitere Termine nach Vereinbarung

Online www.hennef.de

Gläubiger-ID: DE30HEN00000020187

Mein Zeichen: 100

Datum: 03.09.2020

Unsere Stadt soll schöner werden

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 01.09.2020 welches hier am 03.09.2020 eingegangen ist.

Bei Ihrem Antrag handelt es sich um ein Geschäft der laufenden Verwaltung und gehört fachlich in das Aufgabengebiet des Amtes Ordnungsverwaltung und Bürgerzentrum. Ich habe Ihr Schreiben an die dort zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weitergeleitet, mit der Bitte, sich kurzfristig des Sachverhaltes anzunehmen.

Sobald mir die Stellungnahme des Fachbereiches zu Ihrem Anliegen vorliegt, werde ich mich wieder mit Ihnen in Verbindung setzen.

Mit freundlichen Grüßen


Klaus Pipke
Bürgermeister

2. Amt 32 – mit der Bitte ein Antwortschreiben, dem BM zur Unterschrift zu fertigen, **Kopie an 100**.

3. Wvl. 17.09.2020

Bankverbindung:

Kreissparkasse Köln

Kto 213900

BLZ 37050299

IBAN DE76370502990000213900

BIC COKSDE33XXX

Volksbank Köln Bonn eG

Kto 3703317013

BLZ 38060186

IBAN DE66380601863703317013

BIC GENODED1BRS

Besucheranschrift: Frankfurter Straße 97, 53773 Hennef (Sieg)



DIE UNABHÄNGIGEN

(Bürgerinnen und Bürger für Hennef e.V.)

Fraktionsbüro: 53773 Hennef, Frankfurter Straße 97, Neues Rathaus,
1. OG, Zimmer 1.04, Telefon: 02242/888208, Telefax: 02242/8887208
Im Internet finden Sie uns unter: <http://www.unabhaengige-hennef.com>

Herrn Bürgermeister
Klaus Pipke
Frankfurterstraße 97
53773 Hennef

EINGEGANG
03. Sep. 2020

Hennef, den 1.9.2020

Betreff: Unsere Stadt soll schöner werden

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung
des zuständigen Ausschusses oder des Rates:

Antrag:

Die Stadt stellt in Zukunft an relevanten Stellen Wahlplakatwände auf. Diese
werden durch die Parteien plakatiert. Die Kosten werden auf die Parteien
umgelegt. Ein Blick in das benachbarte Asbach zeigt wie es in Hennef auch
anders gehen könnte.

Begründung:

Fährt man in den Wochen vor der Wahl aufmerksam durch die Stadt, so sieht
man vor lauter Plakaten die Stadt nicht mehr, sie ist verschandelt. Die ersten
Plakate sind wetterbedingt bereits in der Landschaft verteilt.

Dazu kommen dann noch Beschwerden von Mitbewerbern, wie:

*„das von mir angebrachte Wahlplakat wurde von seinem originären Platz
verschoben und zusätzlich hängt nun ein Plakat ihrer Partei an der von mir
zuerst gewählten Laterne“*

Dies ist allerdings seit Jahr und Tag gängige Praxis und hat noch nie zu
Beschwerden geführt. Die Unabhängigen haben bewusst erst 14 Tage vor der
Wahl mit der Plakatierung begonnen, da findet sich leider kein freier Platz mehr.
Solches Lamento über die Mitbenutzung städtischer Laternen möchte ich mir
und auch allen anderen Mitbewerbern gerne ersparen, daher der obige Antrag.
Da es für diese Wahl zu spät ist, bitte ich den neuen Rat um entsprechende
Beschlussfassung

- Fraktionsvorsitzender -